
Отчѐт о работе Администрации Кривинского сельсовета за  2016 года 

 

  Уважаемые депутаты и приглашенные напомню с 1 января 2015 года в 

связи с вступлением в силу Федерального закона № 136-ФЗ от 27.05.2014 г. у 

Администрации сельсовета осталось 13 полномочий, 1 полномочие нам 

передано по соглашению с Администрацией района. Соответственно 

произошло сокращение штатов, на сегодняшний день у нас всего две ставки 

муниципальных служащих - глава и секретарь. Бухгалтерский учет ведет 

бухгалтер централизованной бухгалтерии при комитете по финансам, она же 

является  главным  бухгалтером централизованной  бухгалтерии  техперсонал 

переведен с сентября на договорную основу.  

Вначале хочу остановиться на демографической ситуации. 

Численность населения на 01.01.2016 г. составляет 595 человек. В течение 

четырех последних лет ежегодно идет снижение численности населения. За  

2016 года у нас родилось 8 детей (в 2015 –6  детей), умерло 12 человек (в 

2015 – 14 человек). Идет старение населения. Людей пенсионного возраста 

проживает более 230 человек, молодежь после учебы в институтах и других 

учебных заведениях остается в городах. Уже ощущается нехватка 

квалифицированных кадров во всех отраслях: в сельском хозяйстве, в 

медицине, в сфере образования.  По-прежнему около 9 человек, в основном 

мужчины, работают вахтовым методом.  

О работе Администрации по социальной защите населения. 

Мы работаем в тесном контакте с Управлением по социальной защите 

населения района. У нас  проживает, как сказано выше 230 пенсионеров, в 

том числе 41 пенсионеров по инвалидности, 97 ветеранов труда, 5 

многодетные семьи, 17 социально-неблагополучных семей. В прошедшем  

году проведено 3 заседания комиссии содействия семье , которая создана при 

Администрации. На этих заседаниях заслушаны вопросы об успеваемости и 

поведении детей, на каждое заседание приглашаются семьи из числа 
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неблагополучных. Я думаю, эти семьи чувствуют постоянный контроль за 

собой. 

С 01.01.2014 г. сельские Администрации не занимаются регистрацией 

граждан по месту жительства и пребывания. С одной стороны, нас как бы 

разгрузили, а с другой стороны, работать стало сложнее. Если раньше у нас 

всегда была четкая картина по переезду жителей даже в пределах села, то 

теперь мы не владеем полной информацией, а ТП УФМС сведений никаких 

не предоставляет, хотя мы со своей стороны оказываем всяческое содействие 

в их работе. 

Администрация работает в тесном сотрудничестве с Советом 

депутатов. У нас избрано и работает 7 депутатов сельского Совета. В этом 

году проведено 7 сессий – 3 внеплановых, принято 33 решения. Рассмотрены 

вопросы по организации летнего отдыха и занятости детей, о работе по 

благоустройству села, о подготовке к отопительному сезону. В этом году 

принят новый Устав, в связи с передачей полномочий отменены часть НПА. - 

О культурно-массовой работе. 

Традиционно проходят концерты в Доме культуры ко всем праздникам: 

23 февраля, 8 марта, В этом году прошел целый цикл мероприятий. Много 

мероприятий проводится школой. 

В течение года ребята,  участвовали в краевых и районных конкурсах.  

 Была продолжена работа по благоустройству села. В прошедшем году вновь, 

мы не провели конкурс на самую благоустроенную усадьбу села.– это 

связано с финансовыми затруднениями. 

Конечно, не все жители добросовестно относятся к содержанию своих 

усадеб в порядке, очень много усадеб, которые буквально зарастают 

сорняками. С такими нерадивыми хозяевами беседуют депутаты, они 

вызываются на административную комиссию, однако со многими так и не 

удается договориться, и таких усадеб у нас тоже остается много. 



В этом году была продолжена совместная работа с центром занятости 

населения по трудоустройству школьников в летнее время: 2 ученика в 

течение 2 месяцев  ухаживали за клумбами и огородом при школе.  

Большой проблемой по-прежнему остается работа по вывозу мусора и 

содержанию свалки. Весной, жители которые также могут вывезти мусор, 

однако многие или не вывозят мусор годами, или вывозят в не отведенное 

для этого место. Не всегда  удается очистить свалку, так как у нас нет своей 

техники, да нам и нельзя оказывать услуги населению. Закончили 

огораживание  кладбища в с. Кривое. Произведена подсыпка улиц  Мостовая,  

пер. Центральный. 

 В этом году в связи с массовым отказом населения от земли   

значительно снизилась доходная часть бюджета – в 2015 г. наш годовой 

бюджет составлял почти  1797,0тыс. рублей, а в 2016 – 1196.9тыс. руб.  .За 

2015-2016г.г. на очистку улиц от снега затрачено 32000 руб. А в декабре 

2016г.уже израсходовано 52000руб. Не можем участвовать в каких-либо 

проектах, так как везде идет софинансирование. В течении прошедшего года 

было списано имущество которое не использовалось т.е. вышло из строя. В 

2016 г. был проложен оптико волоконный кабель, надеемся в скором времени 

у нас будет хорошая связь и интернет.   В заключение прочту высказывание 

журналиста из центральной  прессы: 

….Русская деревня в современном ее виде очень странная. Она забыта, 

она забита. Ею никто не занимается и она никому не интересна. Люди живут 

сами по себе, даже не думая, что они являются частью огромной страны, 

которая на самом-то деле многим им обязана. Они трудятся для нее, получая 

за это гроши, на которые даже ребенка в школу нормально не соберешь. 

Когда влезаешь в шкуру этих людей, понимаешь, что так жить не очень 

хочется. Задумываешься о кусочке вкусного сливочного масла на бутерброде 

вместо какой-то маргарино - подобной смеси. При этом люди не ропщут на 

судьбу. Они и в самом деле, в большинстве своем, убеждены, что для 

улучшения своей жизни им надо всего лишь больше трудиться. Вот и 



горбатятся, даже не представляя, что не только на их энтузиазме все 

строится. Важно знать, что если ничего не предпринимать, то в скором 

времени в деревнях вообще не останется трудоспособного населения. Мне 

рассказывали, что прошлым летом один местный фермер не смог найти 

поблизости комбайнера, и ему пришлось искать работника на стороне. Он 

привез его из Зернограда, вез за 200 километров. И это в хлеборобном крае, 

это на Юге страны. Интересно, а если не останется земледельцев совсем, что 

Россия будет делать без своей деревни? Той, что так боятся местные жители? 

Боятся за свое незавидное будущее в ней. 

 

 

 

Глава Администрации        С.Н.Решетов 


